

Kommende Termine

15. Mai Spieleabend



Alle Protokolle
im Internet:
www.fsmath.uni-bonn.de

Protokoll der FSR-Sitzung vom 12. Mai 2021

- Beginn:** 18:15 Uhr
- Ende:** 19:21 Uhr
- Anwesende:** Laurits Blank, Felix Blanke, Marielena Borges, Laura Caspers (18:41-19:10 Uhr), Moritz Delschen, Antonia „Tonie“ Ellerbrock, Constantin Gurdon, Patrick Haase, Thomas Häbel, Simon Korswird, Andrea Lachmann, Elbrus Mayer, Benjamin „Benni“ Nettesheim, Fabien „Bö“ Nießen (18:17-19:03 Uhr), Anna Pape (ab 18:22), Marena Richter, Julia Rötten, Janna Schmidt, Paul Schmitt (ab 18:23 Uhr), Tim Sellenthin, Rebecca Siebert (bis 19:09 Uhr), Jendrik Stelzner (ab 19:02 Uhr), Magdalena „Magda“ von Wunsch, Lilian Witters, Zbigniew Wojciechowski
- Sitzungsleitung:** Thomas Häbel
- Protokoll:** Janna Schmidt

TOP 0: Hallo (18:15-18:18 Uhr)

Die Sitzung findet auf Discord statt. Thomas eröffnet die Sitzung und überprüft die Anwesenheit. Das Protokoll vom 05. Februar wird abgeklopft. Es wurden viele Protokolle rumgeschickt, bitte schaut und lest sie, damit wir sie bald abklopfen können.

TOP 1: Berichte (18:18-18:27 Uhr)

Tim Janna berichtet, dass Marena und sie Tim Racs letzte Woche das Abschiedsgeschenk gebracht haben und Tim sich sehr gefreut hat.

FK Benni berichtet von der FK. S. [FID 932]. Wer Lust hat, das Ersti Welcome mitzuorganisieren, kann sich beim Fachschaftenreferat melden. Es gab einen Antrag zur Finanzierung des Geschlechtergerechtigkeitsseminars, das am 20. Mai stattfinden soll. Der Haushalts- und Finanzausschuss der FK hat eine Beschlussempfehlung zum neuen HHP des SPs abgegeben, über die nächste Woche abgestimmt wird.

Deutschcafé Magda berichtet vom ersten Deutschcafé. Es war mäßig besucht.

Teatime für Frauen* Magda berichtet: Lief gut, es waren viele Leute da.

Fachgruppe Bö berichtet von der Fachgruppe.

FS-Abend Julia berichtet vom FS-Abend.

Impfungen Julia berichtet, dass die Uni Arbeitgeberbescheinigungen fürs Impfen verschickt hat.

Evaluationsgespräch Tonie berichtet, dass das Evaluationsgespräch mit Franke noch nicht stattgefunden hat.

TOP 2: Veranstaltungen (18:27-18:30 Uhr)

Spieleabend Am Samstag ab 17 Uhr ist ein Spieleabend zusammen mit der FS Info auf Work Adventure. Eine hohe FS-Präsenz wäre cool, damit alles ein bisschen ans Laufen kommt.

Sommerfest Bö und Tonie haben alle Institute kontaktiert, damit die ein Save-the-date rumschicken. Es wird vermutlich ähnlich wie die Weihnachtsfeier ablaufen, nur mit Großgruppenspielen statt Programm. Wer noch Ideen hat, möge sich bei Bö oder Tonie melden.

TOP 3: Fachgruppe (18:30-18:53 Uhr)

Dieser TOP wird nichtöffentlich protokolliert.

Herr Vygen gibt Ende des Semesters den FG-Vorsitz ab. Herr Bovier wurde als Nachfolge vorgeschlagen. Bö überlegt, Herrn Blomer vorzuschlagen, der größtenteils ähnliche Einstellungen wie wir hat. Herr Bovier ist Mitglied der Gleichstellungs-AG und lässt sich von guten Argumenten durchaus von Meinungen überzeugen. Beides wären aus unserer Sicht akzeptable Optionen für den FG-Vorsitz.

TOP 4: Sonstiges (18:53-19:21 Uhr)

Erstipros Felix hat übers INS eine Tabelle mit den nächsten Erstipros bekommen: Ana I soll Sturm halten, LA I Schröer, AlMa I Dölz.

Vertraulich Regelmäßig wird in Institutsvorständen von der Fachgruppe berichtet. Felix fragt, warum wir uns damit so schwer tun, vertrauliche Sachen wenigstens im nichtöffentlichen Protokoll zu protokollieren. Man kann das nicht vergleichen, weil Institutsvorstände eh zum Großteil die beteiligten Profs sind und deren Protokolle auch nicht öffentlich sind. Wir diskutieren sehr lange ohne wirkliches Ergebnis.

Gleichstellung Magda berichtet, dass heute Tag der Frauen in der Mathematik ist. Das HCM/die Gleichstellungs-AG bieten an, einen Film über Frauen in der Wissenschaft zu gucken. Das wurde schlecht kommuniziert, man kann ihn aber noch bis morgen Abend schauen, wenn man eine Mail an Stefan Hartmann schreibt. Montag gibt es noch eine Diskussionsrunde dazu.

Instagram I Julia erklärt, was Weitblick so macht (Thematik s. letzte Woche). Um Grenzen zu setzen, soll es nur im Online-Glaskasten geteilt werden. Tonie schlägt vor, das im Rahmen der Kultursachen auf unseren sozialen Medien zu bewerben. Eine solche Reihe ergänzt um andere Dinge, die man in seiner Freizeit tun kann, sollte eh wieder ins Leben gerufen werden. Das Kulturreferat hilft.

Instagram II Julia möchte gerne Werbung für die Lehramts-FSV-Wahlen teilen. Das ist universitätsintern und auch für Studierende von uns relevant, also kein Problem.

Zeitungsabos Herr Hammes hat bei Thomas angeregt, Zeitungsabos zu kündigen, weil die Zeitung während Corona einfach nur weggeschmissen wird. Die Abos sind über QVM bezahlt und nur jährlich kündbar. Das Nachhaltigkeitsreferat bittet darum, Papierverschwendung zu vermeiden. Paul sucht bis nächste Woche die Aboinfos raus.

Thomas schließt die Sitzung.

Thomas Häbel
Sitzungsleitung

Janna Schmidt
Protokoll